

## INAUGURATION SALLE D'ACTIVITES KINESITHERAPEUTES

Lors de l'inauguration de la salle d'activités du cabinet de kinésithérapie, Sandra Picart, Maire de Joux la Ville a particulièrement remercié Philippe Jaumotte, Juan Adan Diaz et tout leur équipe, pour leur volonté de développer et améliorer l'offre de soins sur la commune, ainsi que toutes les personnes et entreprises pour leur engagement et leur professionnalisme.

Elle a rappelé leur rôle dans le maintien du lien social, de la prévention et du bien-être de chacun.

Philippe Jaumotte a ensuite rappelé que cet espace santé a été créé en 1992 par Jean Claude Lemaire et son l'équipe municipale, et était un des premiers précurseurs des maisons de santé du département. Les locaux accueillaient à l'époque un médecin, une infirmière, un kinésithérapeute et un pédicure podologue.

A son arrivée en 1997, Philippe Jaumotte porte rapidement les effectifs du cabinet à six masseur-kinésithérapeutes, répartis de Joux la Ville sur tout le territoire de la Communauté de Commune du Serein.

En 2020, après la pandémie du Covid, il se retrouve seul kinésithérapeute sur l'axe Semur-en-Auxois – Vermenton. Touché par le désarroi de nombreux patients, il décide de recruter de nouveaux collaborateurs. Ce recrutement n'était possible que grâce aux locaux spacieux de Joux la ville, qui ont permis d'accompagner ses jeunes collègues en travaillant avec eux. Puis ils s'agrandissent en direction d'Avallon. Aujourd'hui, ils sont dix praticiens, ce qui fait du cabinet de kinésithérapie le plus important du département.

Des jeunes stagiaires de l'école de Dijon y sont formés et des jeunes kinésithérapeutes issus du territoire vont être prochainement recrutés.

Philippe Jaumotte a tenu à remercier la Mairie de Joux la Ville, sans qui, rien n'était possible.

Juan Adan Diaz, a évoqué à son tour de prochains gros investissements dans du matériel toujours plus performant et complémentaire à celui déjà existant.

























